

# *Resurrection Life of Jesus Church*

## DER BRIEF VON PAULUS AN DIE EPHESER

RLJ-1315-DE

JOHN S. TORELL

6. NOVEMBER 2011

### TEIL 1: DIE STADT UND DIE GEMEINDE EPHEBUS

#### **DIE STADT EPHEBUS**

Ephesus lag an der Westküste der heutigen Türkei. Es war zur Lebenszeit des Apostels Paulus die Provinzhauptstadt des römischen Statthalters von Kleinasien. Die Stadt war an den Ufern des Flusses Kaystros erbaut, der in das Mittelmeer mündete. Die Stadt verfügte über einen Handelshafen und lag etwa 65 Kilometer südöstlich von Smyrna.

Die Stadt wurde um das Jahr 1.100 v. Chr. von Androklos gegründet, dem Sohn des athenischen Königs Kodros, und wurde später vom Persischen Reich erobert, das wiederum später von Alexander dem Großen besiegt wurde. Schließlich wurde Ephesus eine römische Stadt nachdem sich das Römische Reich weiter ostwärts ausbreitete.

Die Göttin Diana war der Mittelpunkt der Verehrung und Anbetung für das Volk in Ephesus und ihr Tempel wurde als eines der Weltwunder betrachtet. Repliken aus Silber von Diana und dem Tempel waren ein gewaltiges kommerzielles Unternehmen und die Verkündigung des Evangeliums von Jesus Christus bedeutete für die Silberschmiede und anderen Arbeiter innerhalb dieser Industrie einen gewaltigen Rückschlag.

#### **DIE CHRISTLICHE GEMEINDE VON EPHEBUS**

Das Evangelium des Herrn Jesus Christus kam früh nach Ephesus, doch es gab keine organisierte Gemeinde bis der Apostel Paulus in die Stadt kam und sein erster Besuch war nur sehr kurz. **Apostelgeschichte 18:19-21**

Einige Zeit nachdem Paulus die Stadt wieder verlassen hatte, kam Apollos, ein sehr bekannter Jude aus Alexandria, der an Jesus als den Messias glaubte, nach Ephesus und begann dort zu predigen. **Apostelgeschichte 18:24-25**

Er wusste nichts über das volle Evangelium, das auch die Taufe im Heiligen Geist beinhaltet, und Paulus' alte Freude Aquila und Priscilla (ein Ehepaar) begannen, ihn zu unterweisen. **Vers 26**

#### **PAULUS ALS PASTOR DER GEMEINDE**

Paulus blieb später für einen Zeitraum von drei Jahren in der Stadt Ephesus. **Apostelgeschichte 20:31**

Er beschrieb, was für eine Art von Pastor er gewesen war. **Apostelgeschichte 20:16-27**

Während seines letzten Besuches bei den Ältesten der Gemeinde warnte Paulus sie vor den Dingen, die in der Zukunft auf sie zukommen würden. **Verse 28-35**



8341 Fair Oaks Blvd, Suite B, Carmichael, CA 95608

Mailing Address: P.O. Box 166 Sheridan, CA 95681

Phone: (916) 944-3724 • Toll Free: (888) 708-3232 • Fax: (530) 633-2918 • [www.eaec.org](http://www.eaec.org)

Die Reaktion der der Ältesten zeigte, dass Paulus ein geliebter und geschätzter Pastor gewesen war. **Verse 36-38**

## **VIER HAUPTEREIGNISSE**

Die Bibel berichtet von vier Hauptereignissen während des Dienstes von Paulus in Ephesus.

### **1. DIE TAUFTE IM HEILIGEN GEIST**

Alle Apostel betrachteten die Taufe im Heiligen Geist als extrem wichtig und es war die Regel, dass neue Gläubige im Wasser getauft wurden und dass man gleich danach dafür betete, dass sie die Taufe im Heiligen Geist empfangen. Paulus war da keine Ausnahme. **Apostelgeschichte 19:1-7**

### **2. DIE WUNDER WIRKENDE KRAFT DES HEILIGEN GEISTES**

Paulus predigte in der Kraft des Heiligen Geistes und die übernatürlichen Gaben des Heiligen Geistes wirkten mächtig durch ihn. **Verse 8-12**

### **3. UNGLÄUBIGE KÖNNEN KEINE DÄMONEN AUSTREIBEN**

Als die jüdischen Führer sahen, dass Paulus die Macht hatte, böse Geister auszutreiben, beschlossen sie, dasselbe zu tun. Doch der Versuch schlug fehl und bewirkte, dass die Menschen in Ephesus den Gott Abrahams, Isaaks und Jakobs und seinen Sohn Jesus Christus zu fürchten begannen. **Verse 13-20**

### **4. DER ZUSAMMENPRALL MIT DEN ANHÄNGERN VON DIANA**

Es wird jedes Mal einen Gegenschlag des Teufels nach sich ziehen wenn das Evangelium von Jesus Christus floriert. Als die Gewerbetreibenden, die von dem Kult um Diana profitierten, einen Volksaufuhr anfachten, brach in der gesamten Stadt ein Tumult aus. Paulus liebte seine Schafherde und war bereit, die Kampfarena zu betreten und die Führer des Diana-Kults zu konfrontieren, doch die Männer in der Gemeinde zwangen Paulus, sich zurückzuhalten und brachten ihn in Sicherheit. **Apostelgeschichte 19:23-41**

Nachdem der Aufstand vorüber war, beschloss Paulus, Ephesus zu verlassen und sein Missionswerk der Gründung von Gemeinden fortzusetzen. **Apostelgeschichte 20:1**

Es ist bemerkenswert, dass Paulus seinen ersten Brief an die Gemeinde in Korinth schrieb während er der Pastor der Gemeinde in Ephesus war. **1. Korinther 16:8-9**

Paulus kam Anfang des fünften Jahrzehnts n. Chr. nach Ephesus und wir wissen, dass der erste Brief an die Korinther im Jahr 54 n. Chr. geschrieben wurde. Der Brief an die Gemeinde in Ephesus wurde irgendwann zwischen dem Jahr 61 und 63 n. Chr. geschrieben, also etwa 27 Jahre nach der Auferstehung von Jesus und etwa sieben Jahre nachdem Paulus Ephesus verlassen hatte.

***Erinnere dich: Es ist nicht so wichtig, wie du dein Leben nach der Errettung beginnst; es kommt vielmehr darauf an, wie du es beendest!***

**HAST DU EIN OHR, UM ZU HÖREN?**